

4月号

ナースリー組クラス通信

担任 宇治田 沙季

林 優夏

山岡 桜子

大きくなあれ

すくすくと育つようにと
思い込んで…♡
日ごろの子どもたちの
様子を届けていきます。

みかれんこ

暖かく気持ちの良いポカポカ陽気と共に、新年度がスタートしました。

この度は木の実幼稚園ナースリー組へのご入会ありがとうございます。

今年は、新型コロナウイルスの影響で慌ただしい年度初めとなりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。まだまだ油断の出来ない日々が続いているですが、引き続き子どもたちと職員の健康・安全を第一に取り組んでまいりたいと思います。

例年とは異なる年度初めで新しい環境に子どもたちも保護者の皆様も期待や不安の気持ちでいっぱいだと思います。少しでも早く安心して頂けるように日々一人ひとりの思いに寄り添い、より一層子どもたちの興味・関心を拾い広げ充実した一年となるようにナースリー担任一同力を合わせて精一杯努めてまいりますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。

また、6月にナースリー組の子どもたちに会える日を楽しみにお待ちしております。

ナースリー担任紹介

うじた さき
宇治田 沙季

茨城県出身です。身体を動かす事が大好き!! 子ども達と一緒に沢山遊べる事を楽しみにしています(〃U〃)子ども達の笑顔溢れるクラスを皆さんと作っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひ致します!

はやし ゆうか
林 優夏

熊本県出身です。新しいことを発見、挑戦するのが好きです。子どもたちと沢山遊んで共に成長していくならなどおもいます♪ どうぞよろしくお願ひ致します!

やまおか さくらこ
山岡 桜子

今年から木の実幼稚園の先生として働くことになりました。子どもたち一人ひとりの想いを大切にすることのできる先生になれるよう一生懸命頑張っていきますので、よろしくお願ひします!